



# Síntesis de medios

20 de junio 2024

## Primeras Planas

Se agitan en PJ; inician su defensa  
Veto de EU deja sin empleo a cortadores de aguacate  
Claudia da certeza; IP invertirá 42 mil mdd  
Promete la cúpula empresarial a Claudia inversión de 42 mil mdd  
Sheinbaum: En la reforma judicial no habrá sesgo autoritario  
Sheinbaum rechaza autoritarismo con reforma; IP anuncia apertura e inversión  
"Habrà diálogo, pero sin tocar Reforma Judicial"  
¡Ataque directo!  
¿Cambios reales?

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Policía Cibernética emite recomendaciones para el uso de redes WiFi públicas

La **Unidad de Policía Cibernética** ha identificado que muchos usuarios que navegan en la red de internet se conectan por medio del uso de redes WiFi públicas; sin embargo, estas redes presentan una serie de riesgos significativos para la seguridad y privacidad de los usuarios. Para protegerse de los incidentes cibernéticos, los efectivos de la Policía Cibernética emiten recomendaciones. [La Crónica de Hoy](#) / [La Jornada](#)

### Da ERUM clases

Personal del **ERUM** impartió un curso en sus instalaciones a elementos del Ejército Mexicano sobre rescate vertical, atención prehospitalaria, materiales peligrosos y rescate de personas en estructuras colapsadas. [Reforma](#)

### Tremendo Jazz destaca el trabajo de músicos becarios del Injuve

El desarrollo en el arte musical de una veintena de jóvenes oriundos de diferentes barrios con altos niveles de violencia que han encontrado en la música una salida a ese entorno, es reflejado en el documental Tremendo Jazz: sentenciados a la colaboración, que presentó el Injuve en el Faro Cosmos. Este proyecto tiene alrededor de mil 500 beneficiarios de diferentes zonas de la ciudad que **la SSC** considera prioritarias para promover no sólo un apoyo económico a los muchachos, sino actividades de arte, cultura y deporte. [La Jornada](#)

### Van al alza las multas por invadir carril del Metrobús

En el primer cuatrimestre de este año se aplicaron mil 213 sanciones por invadir el carril confinado del Metrobús, lo que significa un incremento de 314 comparadas con las aplicadas el año pasado. De acuerdo con una respuesta a una solicitud de Transparencia, la **Subsecretaría de Control de Tránsito** explicó que las sanciones de este cuatrimestre se realizaron por la invasión del carril confinado. La dependencia a cargo de la **SSC** detalló que en enero se tuvieron 264 sanciones; en febrero, 419; en marzo, 202; y abril, 328. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

### Un Ángel enjaulado

El Ángel de la Independencia encerrado en vallas metálicas se volvió cotidiano. El monumento ubicado en Paseo de la Reforma, en alcaldía Cuauhtémoc, permanece amurallado para su protección, debido a las constantes manifestaciones de las que es testigo. A la protección se le suman **unidades de la SSC** que custodian la zona. [Reforma](#)

Sigue la cuenta **@OVIALLCDMX** en X para saber dónde hay afectaciones viales por lluvia. [Reforma](#)



## Síntesis de medios

20 de junio 2024

### Degenerado sujeto acosaba a jóvenes

Omar "N" fue detenido por **policías auxiliares**, luego de ser sorprendido cuando tomaba fotos a chicas y se masturbaba en el transporte público sobre avenida Constituyentes y la calle Circuito de los Compositores, colonia San Miguel Chapultepec, en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#)

### Detienen a agresor de mujer

Una mujer que pedía ayuda desde la marquesina de un departamento ubicado en calle Oriente 148, esquina con Norte 13, colonia Moctezuma Segunda Sección, fue rescatada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el atacante fue detenido. [Reforma](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

### Detienen a mujer por trata de personas

Una mujer de 48 años fue detenida en la alcaldía Iztapalapa por el delito de trata de personas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ, quienes ya daban seguimiento con una carpeta de investigación abierta desde 2015. Lo anterior tras una denuncia anónima por prostitución de menores en un bar de la alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

### Distribuían drogas desde una tienda de anime

Agentes de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desarticularon un local ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo que simulaba vender tarjetas y objetos coleccionables, conocido como "Distrito 42". En el lugar fue detenida Erika Morales Ordaz, encargada del establecimiento. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#) / [UnomásUno](#)

### Hallan a otro perrito desollado

En el Bosque de Nativitas, en la alcaldía Xochimilco, otro perrito amaneció desollado; con éste suman 25 casos. Elementos de la Brigada Animal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona mientras peritos recababan algunos indicios y levantaban el cuerpo del animalito. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#)

### Motosicarios desatan balacera en tianguis; un muerto y 3 heridos

El ataque directo en un tianguis ubicado en la colonia Tránsito, alcaldía Cuauhtémoc, dejó una persona muerta, tres lesionadas e igual número de detenidas, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Efectivos del sector Asturias de la **SSC** arribaron al lugar, así como paramédicos del **ERUM**. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Iba ensillado en su caballo de acero

Un presunto narcomenudista fue detenido por posesión de drogas y un arma mientras oficiales realizaban acciones preventivas sobre las avenidas Tlaltenco y Manuel Cañas, en Iztapalapa. [Basta](#)

### Mercado llama a consejos

El proceso electoral ya concluyó, ahora es el momento de sentarse a dialogar, coordinarse, gobernar para todos aquellos que no tienen partido político o quienes votaron por otra opción, afirmó Fernando Mercado, ganador de la alcaldía en Magdalena Contreras. En entrevista aseguró que, en materia de seguridad, se fortalecerá y ampliará el contrato de la Policía Auxiliar, así como un incremento en la inversión de equipamiento, fomentará la participación ciudadana para que ayuden no solo con la información sino a implementar estrategias y lograr así un modelo de coordinación policial, ciudadano y de gobierno que permita dar verdaderos resultados. [24 Horas](#)



## Síntesis de medios

20 de junio 2024

### **Derrocha Lía en renta de patrullas**

Como alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón contrató en varias ocasiones a una sola empresa, por montos millonarios, para la renta de vehículos que se utilizarían como patrullas, a pesar de que la mayoría de este tipo de autos los tiene en su inventario. Como justificación para la contratación del arrendamiento, la demarcación únicamente se limita a referirse al buen estado de los vehículos de dicha compañía, cuya antigüedad va de 2021 a 2023 para el caso de las camionetas pick up, mientras que en otros ni siquiera lo especifica. [Basta](#)

### **Editorial. Bares irregulares: evitar tragedias**

La Asociación Nacional de la Industria de Discotecas, Bares y Centros de Espectáculos denunció que en la Ciudad de México operan alrededor de 4 mil bares clandestinos, más del doble de los formales, lo cual constituye una competencia desleal para sus agremiados y, ante todo, un riesgo para quienes asisten a establecimientos que no cumplen con los requisitos mínimos de salubridad y protección civil. [La Jornada](#)

### **Edicto: Juicio De Amparo**

Poder Judicial de la Federación Juzgado de Distrito edictos al margen un sello con el Escudo Nacional que dice: Estados Unidos Mexicanos, Juzgado Séptimo de Distrito en Materia Civil en la Ciudad de México trece de mayo de dos mil veinticuatro en los autos del juicio de amparo número 749/2022-VIII, promovido por María Rocío Flores Sánchez contra actos del juez décimo segundo de lo civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad De México actuario adscrito al citado juzgado y **Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad De México**. [El Sol de México](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Acuerdo 13/2024 por el que se expide el Protocolo ceremonial de honores fúnebres y de condecoración al valor policial post mortem, en conmemoración a las y los policías fallecidos en cumplimiento del deber. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Licitación pública nacional número 30001066-012-2024.- Convocatoria 10.- Adquisición de material de limpieza. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## Policiaco

### **Ultiman a hombre a golpes en Tepito**

Un hombre fue asesinado a golpes en calles de la colonia Morelos, de la alcaldía Venustiano Carranza. Inmediatamente dieron aviso a la **policía**. Al lugar se presentaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## Justicia

### **Bar El Perro Salado funcionaba de forma clandestina, revela alcaldía**

El bar El Perro Salado, de la colonia Tránsito, contra el que la FGJ abrió una carpeta de investigación por corrupción de menores, operaba de manera clandestina. El alcalde Raúl Ortega sostuvo que los cambios tan frecuentes en la administración de su antecesora, Sandra Cuevas, ocasionaron que no hubiera continuidad en las verificaciones, pero de noviembre pasado a la fecha se han revisado mil 500 negocios, entre ellos los bares. [La Jornada](#)



## Síntesis de medios

20 de junio 2024

### Se suicida mujer policía en hotel por remordimiento: asesinó a su jefe

La FGJ capitalina avanzó considerablemente en el caso de la mujer que fue encontrada muerta dentro de una habitación de un hotel en la colonia Torre Blanca, alcaldía Miguel Hidalgo, pues aparentemente ella se quitó la vida, ya que era buscada por el asesinato del comisario de Tizapán El Alto, en Jalisco; la mujer era su escolta y pareja sentimental. [Basta](#)

#### Imagen Destacada

DA ERUM  
CLASES

REFORMA

